

Convention catholique à Chicago.

Chicago, Illinois, 10 avril. - L'amélioration du système d'éducation catholique et des plans pour l'unification des travaux d'éducation de l'Eglise et son élévation au niveau d'efficacité des institutions publiques et laiques seront l'objet de discussion à la troisième convention annuelle de représentants des collèges catholiques ouverte aujourd'hui à Chicago.

La convention durera trois jours. Des travaux importants y seront discutés par les principaux éducateurs de l'Eglise.

A la séance d'aujourd'hui assistaient des représentants de presque tous les collèges et universités catholiques des Etats-Unis et du Canada.

La convention s'est ouverte par une messe dite par le père Franch, Su colloque Notre-Dame, à l'église St-James.

La séance d'affaires a été ouverte par le très révérend Monseigneur Conaty, D. D., recteur de l'université catholique de Washington et président de l'association.

Il a prononcé son discours annuel, prenant pour sujet: "Le collège catholique du vingtième siècle."

Dans son discours Mgr Conaty a fortement prôné l'unification de l'éducation.

"L'unification de l'éducation sous le contrôle de l'Etat, a-t-il dit, est une puissante machine d'instruction sécularisée qui menace de détruire tous les efforts particuliers, de la part des individus ou de la part de l'Eglise."

Il est important d'opposer l'unification à l'unification, afin de renforcer le système d'éducation catholique pour qu'il puisse se défendre contre toutes les attaques et sauver l'instruction religieuse de son peuple des dangers de l'instruction sans religion.

Il est important de se rendre compte de la signification des faits en face desquels nous nous trouvons et contre lesquels nos éducateurs doivent lutter.

Parmi ces faits il faut reconnaître: 1 - Le système d'école d'Etat avec le développement rapide de l'école supérieure et du collège; 2 - la tendance à supprimer le collège en unifiant l'école supérieure et l'université; 3 - l'établissement d'institutions d'éducation de tous genres dotées par la munificence particulière de gens non catholiques et qui attirent les élèves catholiques parce qu'elles n'ont pas le caractère d'institutions d'Etat; 4 - la tendance des universités à contrôler les écoles d'Etat, à dicter l'examen des professeurs et à exiger le diplôme ou l'approbation de l'université comme condition de nomination.

La vérité de ces faits devient chaque jour plus évidente dans les écoles de beaucoup de nos grandes villes. Pour compenser ces faits il y a la splendide effort fait par l'Eglise catholique en construisant partout ses académies, ses collèges et ses universités, dépassant l'an dernier \$25,000,000 pour l'éducation, spécialement pour les écoles paroissiales.

Explosion dans une poudrière.

Santa Cruz, Californie, 10 avril. - Une explosion s'est produite aujourd'hui à la poudrière de Santa Cruz et Chester Shepard, un jeune homme de 20 ans, a été tué. Phil Curtis a reçu des blessures graves. Le bâtiment a été détruit. La cause de cette explosion est inconnue.

Incendie d'un asile d'aliénés.

Indianapolis, Indiana, 10 avril. - Le feu qui a éclaté ce matin à trois heures dans la bâtisse des femmes à l'hôpital des fous de Mount Jackson, a l'ouest des limites de la ville, a été contrôlé avant qu'il n'y eût de dommages sérieux. La grande difficulté était de maîtriser les patients des deux salles et de les mettre en lieu de sûreté.

Ceci a été accompli par les gardes-malades (femmes) qui ont fait preuve d'un héroïsme rare; deux de ses gardes, Margaret Walsman et Kate Nolan, ont été gravement brûlées pendant leur œuvre de dédramatisation. Aucun des malades n'a été blessé. Le département de l'asile est parvenu à maîtriser le feu jusqu'à l'arrivée des pompiers. Les pertes sur la propriété n'excéderont pas \$1,500.

La cause de l'incendie n'est pas connue.

Mort de John Brady Baxter.

New York, 10 avril. - John Brady Baxter, un des organisateurs de la Brooklyn and New York Casket Company et le président de la compagnie de briques Harris de l'Ohio, est mort à sa résidence de Williamsburg, L. I.

Il demeurait dans l'Alabama et au début de la guerre civile s'enrôla dans l'armée confédérée. Son père, John Baxter, était un major dans l'armée des Etats-Unis pendant la guerre séminole.

Après la guerre M. Baxter était venu à Philadelphie et plus tard s'était établi à Brooklyn.

Mort de Thomas E. Little.

Little Rock Ark., 10 avril. - Le trésorier d'Etat Thomas E. Little est mort subitement ce matin d'une maladie de cœur. Il était frère du Congrèsman John S. Little, du second district d'Atlanta, et remplissait son second terme comme trésorier d'Etat, ayant été réélu sur le ticket démocratique en septembre dernier.

PAS L'HUILE DE FOIE DE MORUE

mais l'émulsion Scott d'huile de foie de morue. Ils ne sont pas les mêmes; loin de là.

L'émulsion Scott est l'huile de foie de morue préparée pour l'estomac.

Laissez de côté l'huile de foie de morue si vous en avez besoin. Quand votre médecin vous ordonne une rôtie, déjeunez-vous avec de la farine?

L'huile de foie de morue est mauvaise à prendre et difficile à digérer. L'homme qui peut la supporter peut scier du bois. Il se croit malade; il n'est que paresseux.

Nous vous en enverrons un peu à l'essai si vous le désirez.

SCOTT & BOWNE, 409 rue Pearl, New York.

La situation à Puerto Rico.

New York, 10 avril. - Une dépêche spéciale de Washington au "Herald" dit: Le gouverneur Charles H. Allen, de Puerto Rico, à qui l'on demandait son opinion sur la pétition adressée par les travailleurs de Puerto Rico au Président, lui demandant de travailler et lui assurant que les habitants de l'île étaient sur le point de mourir de faim, a répondu:

"Je n'ai pas vu la pétition originale, mais une copie m'en a été envoyée par le poste par le secrétaire de Puerto Rico, qui dit avoir compris que c'est l'œuvre d'un mécontent qui a été constamment opposé à l'administration américaine depuis que nous occupons l'île, et que n'importe quel nombre de signatures pouvait être ajoutés à la pétition dans le bureau où elle a été écrite."

La condition décrite dans la pétition n'est pas exacte. Les faits prouvent que plus de personnes sont employées aujourd'hui à Puerto Rico qu'à n'importe quel moment auparavant, excepté quand le travail de secours du gouvernement était à son apogée.

Le gouvernement des Etats-Unis a déjà distribué \$1,250,000 aux travailleurs des routes publiques et l'armée a distribué 3,000,000 de livres de nourriture dans l'île. Celui qui me fournit ces informations de San Juan est porté à attribuer l'agitation présente à Muñoz Rivera, qui a été un des chefs de l'opposition à l'administration.

Le général de brigade Turchin atteint d'aliénation mentale.

Chicago, 10 avril. - Par dépêche spéciale de Nashville, Illinois, à la "Tribune" on apprend que le général de brigade John B. Turchin, soldat et auteur, est fou et enfermé dans une prison en cette ville, d'où il sera transféré à l'asile Ste Anne demain.

Le général Turchin est né en Russie et a reçu une éducation militaire. Il fut nommé colonel du 19e d'infanterie volontaire de l'Illinois par le gouverneur Yates, en 1861. Il organisa son régiment à Chicago et partit pour le Tennessee où le général Buell le plaça à la tête d'une brigade.

La Turchin proposa un plan à ses officiers supérieurs pour la capture de Huntville; celui-ci fut accepté et la réussite fut complète. En reconnaissance de ce service Turchin fut nommé brigadier-général.

En 1863 il organisa la batterie de Chicago Board of Trade en batterie d'artillerie montée. Il commanda cette division pendant toute la campagne de Tallahoma. Pendant la campagne de Chickamauga, Turchin se distingua à plusieurs reprises. Lors de la campagne d'Atlanta en 1864, il participa aux engagements de Resaca, des Montagnes Kennesaw et autres. Là il fut forcé de quitter l'armée et plus tard il démisionna.

Incendie sur le transport Rawlins.

New York, 10 avril. - Un feu a été découvert dans la cale du transport Rawlins, de bonne heure aujourd'hui. Une quantité de fourrage était emmagasiné dans la cale et les pompiers ont tenté de circonscire les flammes à cette partie du navire.

Le Rawlins était à l'embarcadere du gouvernement, à Brooklyn, et devait partir pour Cuba cette après-midi.

Le feu a été contrôlé au bout de deux heures, mais le Rawlins s'est incliné sur le côté en raison de l'immense quantité d'eau qui avait été pompée par les ouvertures de la cale. Finalement on l'a redressé. Le chargement qui, en grande partie, comprenait de la nourriture pour les chevaux de l'armée, est totalement perdu. Le bateau n'a pas souffert de grandes avaries.

Le Rawlins s'est échoué à son embarcadere. Le dommage du transport est estimé à \$30,000 et celui du chargement à \$80,000.

Mort du Capitaine Joseph M. Trowbridge.

New York, 10 avril. - Le capitaine Joseph M. Trowbridge, retiré de l'armée des Etats-Unis, est mort à sa résidence de Brooklyn dans sa soixante-seizième année.

Satisfaction au Japon.

Washington, 10 avril. - M. Takahira, ministre du Japon aux Etats-Unis, a reçu aujourd'hui du ministre des affaires étrangères de Tokio des avis officiels qui dissipent entièrement les alarmants rapports d'une rupture entre la Russie et le Japon et qui montrent que le gouvernement japonais a accepté la dernière déclaration de la Russie relative à la Mandchourie avec le même sentiment de satisfaction que les Etats-Unis.

M. Takahira s'est présenté au département d'Etat et a informé le secrétaire Hay de la tournure satisfaisante prise par les événements. La position du Japon, telle qu'elle est décrite dans les hauts cercles officiels, est pratiquement la même que celle des Etats-Unis.

Une copie de la récente communication russe a été remise au Japon en même temps qu'à Washington. Quoique les textes diffèrent légèrement les deux communications sont semblables dans les points principaux.

Le gouvernement japonais fait maintenant savoir qu'il accepte cette déclaration comme étant entièrement faite de bonne foi, et que comme les Etats-Unis il est parfaitement disposé à laisser la question de Mandchourie dans l'état actuel.

Les assurances données par la Russie sont d'un tel caractère que les autorités japonaises prévoient avec confiance des mesures qui dissiperont la perplexité et les dangers que la question a entraînés jusqu'ici.

Comme les autres puissances ont déjà annoncé leur acceptation de la déclaration russe la décision du Japon écarte toute possibilité de discension et paraît restaurer le concert harmonieux qui a prévalu jusque récemment dans les négociations avec la Chine.

Mort du Dr W. J. Youmans.

New York, 10 avril. - Le Dr William Jay Youmans, pendant plusieurs années éditeur du "Popular Science Monthly", est mort aujourd'hui à sa résidence de Mount Vernon, N. Y., une banlieue de cette ville, de la fièvre typhoïde, après dix jours de maladie.

Le Dr Youmans a fondé le "Popular Science Monthly" en 1872 et a été son seul éditeur depuis la mort de son frère, avec lequel il était associé. Le Dr Youmans était âgé de 62 ans. Il laisse une veuve, un fils, le Dr Vincent D. Youmans, et deux filles, Mlle Mary Youmans et le Dr Alice J. Youmans qui a commencé récemment l'exercice de sa profession dans la ville de New York.

Accident de chemin de fer.

San Francisco, Californie, 10 avril. - Le train de voyageurs allant au nord sur la nouvelle ligne de la côte, train désigné sous le nom d'express de la Nouvelle-Orléans, a déraillé aujourd'hui près de Bradley. Personne n'a été blessé. Sept wagons ont été brûlés.

DERNIERE HEURE.

Négociations de paix dans le sud de l'Afrique.

Captown, Colonie du Cap, 10 avril. - Le général Botha a entamé de nouvelles négociations de paix avec les Anglais.

On croit à Captown que quoique le général Dewet ait refusé de se rendre à sa dernière entrevue avec le général Botha celui-ci, jugeant Dewet irresponsable, entreprend de négocier au nom de toutes les forces des Boers.

Les autorités britanniques estiment que si le général Botha se rend les forces de Dewet seront facilement prises. Comme on l'explique ici, le général Botha s'est décidé à cette démarche en partie parce qu'une récente entrevue a découvert que la raison de Dewet était sa santé et que son influence sur ses hommes diminuait, et qu'en présence de l'irresponsabilité de Dewet il avait à décider seul d'une continuation de la campagne.

Un escroc de plus aux Etats-Unis.

Berlin, 10 avril. - La "Boersche Zeitung" publie une dépêche spéciale de Budapest prévenant que le comte Rainier Galfy s'est enfui aux Etats-Unis laissant 200,000 couronnes de dettes.

L'almamanch de la cour de Berlin mentionne seulement le nom d'un Rainier, comte Galfy von Erdod, chambellan et premier lieutenant dans le régiment de hussards du prince Windesgratz, No 11 en garnison à Stein-am-Angor, Hongrie.

Les brigands dans le Thibet.

Shanghai, Chine, 10 avril. - Des brigands ont détruit trois villes dans le Thibet.

D'après des avis français, ils ont pris et torturé un prêtre du nom de Musool.

A la requête du consul de France le vice-roi de la province de Szechuen a envoyé un détachement de troupes pour délivrer Musool.

UN BEAU TEINT Fait Toujours Plaisir.

L'ORIENTAL CHEMUN de Dr T. Felix Gouvard. Fait disparaître le teint basané, les boutons, taches de rousseur, vers, maudits de la peau et tout ce qui porte atteinte à la beauté et au bien-être de la femme.



Le Dr L. A. Sayre disait à une dame de haut ton (une cliente): "Quand vous vous en servirez, vous, les dames, je recommencerai la 'Crème de Gouvard' comme la moins offensive de toutes les préparations pour la peau." En vente chez tous les pharmaciens et les marchands d'articles de toilette des Etats-Unis, du Canada et de l'Europe. Ecrivez pour brochures et catalogues donnant des informations complètes et gratuites. "Abelia", Ford, T. T. Gouvard, France, 37 Great James St., N. Y. 31 mars - 1 an - dim maries

Monastère attaqué dans le Portugal.

Madrid, Espagne, 10 avril. - Une démonstration hostile a eu lieu au monastère de Paramos, près d'Oporto, Portugal.

Les moines ont répondu à l'attaque par des coups de fusils. Nombre de personnes ont été blessées.

Le "Siècle" en faillite.

Paris, France, 10 avril. - Le "Siècle", le principal organe dreyfusard en France et le champion persistant de la Grande-Bretagne dans le sud de l'Afrique, annonce aujourd'hui sa faillite et sa vente aux enchères.

M. Yves Guyot, l'éditeur et rédacteur politique du "Siècle", rappelle dans une longue interview le fait que son journal a publié l'accusation contre Dreyfus qui était restée secrète jusqu'à ce moment. Il admet que la politique du journal n'a pas réussi à lui trouver des lecteurs en nombre suffisant pour le faire vivre.

"La France, dit-il, oscille maintenant entre les programmes du parti clérical et du parti socialiste. Le "Siècle" soutenait la politique de la démocratie libérale, exempte de cléricalisme et de socialisme, dont la France a besoin pour s'épargner de nouveaux bouleversements."

Le "Siècle" n'a pas réussi à réunir une clientèle suffisante pour lui permettre d'arriver à ce résultat.

La cause de la débâcle du "Siècle" est indubitablement le fait que le peuple français est absolument écœuré de l'affaire Dreyfus et, maintenant que Dreyfus est libre, approuve la politique de M. Waldeck-Rousseau qui laisse tomber l'affaire dans un éternel oubli.

La grande circulation qu'avait "Le Siècle" à l'époque du procès de Rennes s'est rapidement réduite quand le verdict a été suivi de la grâce de Dreyfus, et la tentative de maintenir l'agitation par des demandes incessantes de punition du général Mercier et d'autres responsables de la condamnation de Dreyfus, n'a pas réussi à trouver des partisans.

Et l'impopularité du "Siècle" a augmenté quand il a fait quotidiennement un éloge sans borne de la Grande-Bretagne et a dénoncé les Boers, au point qu'il était considéré comme l'organe de Joseph Chamberlain.

La nouvelle d'aujourd'hui n'a surpris personne.

LE BANQUET DE TOULON.

LES TOASTS.

Toulon, France, 10 avril. - Au banquet donné ce soir en l'honneur du duc de Gènes le président Loubet a porté un toast au roi et à la reine d'Italie, à la reine douairière Marguerite, au duc de Gènes, à la famille royale d'Italie, à la nation italienne et à la marine italienne.

Le duc de Gènes a répondu en toastant le Président de la République Française, l'armée française, la marine française et la nation française.

M. Loubet a porté ensuite un toast au roi Alphonse XIII, à la reine régente, à la marine espagnole et à la nation espagnole.

Le troisième toast du Président a été le suivant: "Les officiers de la marine de Sa Majesté l'empereur de Russie, dont le drapeau a été acclamé ici au milieu de fêtes inoubliables, les officiers étrangers délégués pour venir à Toulon, qui ont été charmés de s'asseoir à cette table à côté de leurs camarades français, me permettront-ils de les associer dans un toast que je porte aux officiers et aux équipages de notre marine?"

Le même esprit d'honneur, la même habitude de la discipline, la même passion du danger ont établi une noble fraternité entre les marines de toutes les grandes nations. Il n'est que juste de les unir dans un même hommage pour les exemples de solidarité et d'abnégation qu'elles donnent à l'humanité."

Télégramme du Président Loubet au roi d'Italie.

Toulon, France, 10 avril. - M. Emile Loubet, Président de la République Française, a envoyé au roi Victor Emmanuel III le télégramme suivant:

Sire. "Son Altesse royale Monseigneur le duc de Gènes vient de me présenter au nom de Votre Majesté, le coller de l'Ordre de l'Annunziata. Je me hâte d'offrir mes plus sincères remerciements pour cette haute marque d'estime et d'amitié. Je prie Votre Majesté d'accepter mes ardents souhaits pour la gloire de votre règne et pour le bonheur de Sa Majesté la Reine, pour l'heureuse réalisation, maintenant prochaine, de l'espoir de la maison royale, et finalement pour la prospérité de l'Italie, l'amie de la France."

Le président Loubet termine son message en disant qu'il a donné à M. Delcassé, ministre des affaires étrangères de France, l'instruction de présenter au duc de Gènes le grand cordon de la Légion d'Honneur.

Toulon, France, 10 avril. - A une heure avancée de la soirée le président Loubet a reçu la réponse suivante à son télégramme au roi d'Italie:

"Je remercie Votre Excellence très sincèrement pour votre aimable message et pour la cordiale réception faite à mon oncle, le duc de Gènes, et à la flotte italienne. La Reine se joint à moi pour exprimer de sincères remerciements de vos souhaits pour notre bonheur. Pour moi, veuillez accepter mes sincères souhaits pour votre personne et pour la prospérité de la France, l'amie de l'Italie."

Paris, France, 11 avril. - Les fêtes importantes données à l'occasion du voyage du président Loubet à La Riviera sont arrivées à leur apogée hier par la double démonstration navale à Villefranche et à Toulon. Toutes deux fermaient de splendides spectacles.

La profusion de décorations à Toulon, les flottilles de bateaux de plaisance parcourant le port, les navires de guerre galement décorés alignés dans la rade, les immenses groupes de visiteurs se pressant dans les rues et le long des quais, donnaient à la scène une couleur et un pittoresque que n'avait pas celle de Villefranche, mais le peuple français a éprouvé autant de joie des incidents de ce dernier point que de l'entrevue du président Loubet et du duc de Gènes à Toulon.

L'essai de ruse, dit le "Journal des Débats", a salué le Président de la République à son départ pour Toulon, afin que la Russie fut associée à un projet qui pouvait le désigner aux fêtes de La Riviera. Ceux qui songeaient à de la froideur entre les nations amies et alliées sont maintenant obligés d'admettre qu'ils avaient le désir pour la réalité. Ceux qui maintenaient que la Russie désirait manifester de l'hostilité à l'égard de l'entente franco-italienne ont maintenant une ample preuve du contraire dans le fait que les Russes sont venus saluer le Président au moment même où les fêtes de Toulon scellaient cette amitié."

Le président Loubet apprécie pleinement la valeur du mot français "allié" employé à propos des relations entre la France et la Russie, et il a de nouveau saisi l'occasion de le prononcer à bord de l'"Alexandre III" hier matin. Au thé qui lui offrait l'amiral Birilleff il a dit:

"Monsieur, je suis très heureux que Sa Majesté l'empereur de Russie ait envoyé une escadre pour saluer le Président de la République Française. Je suis reconnaissant de cette marque de sympathie et d'honneur et je lève mon verre à la santé de Leurs Majestés l'Empereur et l'Impératrice, à la nation russe amie et alliée et à la prospérité de la grande armée russe."

L'amiral Birilleff a convenablement répondu en buvant "Au Président de la République Française, à la prospérité de la belle France, ma seconde patrie, à la gloire de la marine et de l'armée de la France."

Le cérémonial de la remise de la croix de la Légion d'Honneur à l'amiral Birilleff a eu lieu en présence de tout l'équipage. M. Loubet a donné l'accolade à l'amiral russe, et a exprimé le regret que l'heure fixée pour son arrivée à Toulon l'empêchât d'inspecter en détail le navire-amiral russe.

Tous les officiers du navire-amiral ont été présentés à M. Loubet, qui leur a donné à tous une poignée de main.

L'Alexandre III a tiré le premier salut au moment où le St Louis est sorti de la baie et, au passage du cuirassé français, les hommes des équipages alignés sur les navires russes ont crié sept fois "Vive la République" ou poussé sept hurrahs.

Simultanément les clairons sonnaient et les tambours battaient. Après le départ du président Loubet l'amiral Birilleff a reçu les fonctionnaires locaux à son bord.

Le programme général de Toulon a été exécuté sans une anicroche. Le duc de Gènes et les officiers italiens ont été l'objet d'un accueil flatteur. A terre les matelots français ont fraternisé avec les matelots italiens.

Des deux côtés on a montré toutes les dispositions à cultiver une

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapracs et Articles de toilette pour messieurs et enfants. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche. Côté des rues Dauphine et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal, 250 bis.

C. LAZARD & CO., L'Id. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters. 1 nov - Dim Mar Jan Sam

LE NOUVEL ANNUAIRE DE LA NOUVELLE-ORLEANS, DE SOARDS, 1901. Qui vient de paraître est reconnu le meilleur que l'on ait jamais publié de cette Ville. Un aide incommensurable dans les affaires. Faites-en prendre un tout de suite. Procurez vous aussi l'ANNUAIRE COMMERCIAL et le LIVRE DE L'ELITE DE LA NOUVELLE-ORLEANS. Annuaire de la Ville, \$6.00. Annuaire Commercial, \$1.00. Livre de l'Elite, \$5.00. SOARDS DIRECTORY CO. LTD. EDEITEURS. L. SOARDS, Prés. et Gérant. W. L. SOARDS, Vice-Prés. et Trésorier. 606 Place Commerciale, coin de la rue Camp.

Schwartz Foundry Company, Limited, DEPARTEMENT DE FONDERIE, DEPARTEMENT DE FOURNITURES. Bureau principal et ateliers. Avc. Howard et Constance. Manufacturiers de Moulins à Sacre et de Machines à broyer les Canaux extra forts. Estimations gratuites pour l'érection de usineries complètes. Travail de réparation de toute sorte sollicité. Bureau et Magasin. 909 à 923 rue Tchoupioulas. Phone à longue distance No 501. Un grand et complet assortiment de Fournitures pour Ingénieurs et pour Moulins, telles que: Barres de fer, Valves, Appareils "K", Toitures Galvanisées, Tubes en Cuivre, Tuyaux en Fer et en Airain. Une spécialité de la coupe des Tuyaux. 2000 tonnes de vingt à soixante livres de rails en acier avec attaches, etc., en magasin et devant arriver. Ecrivez ou venez nous voir avant de donner des ordres. SCHWARTZ FOUNDRY CO., LTD. Nouvelle-Orléans, La. U. S. A. 4 nov - 1 an - Mar Jan Dis

bonne entente mutuelle. Des extraits de journaux italiens montrant la satisfaction causée par les événements de Toulon et exprimant l'espoir qu'ils auront pour résultat un rapprochement plus étroit des deux pays sont reproduits et approuvés aujourd'hui par les journaux français.

Suite des dépêches 7me page.

Guérit l'empoisonnement du sang. Guérison garantie des plus mauvais cas par l'usage de quatre à seize bouteilles du B. B. B. (Botanic Blood Balm). Avez-vous des douleurs dans le dos ou jointures, des ulcères, éruptions, acrofolies ou mal à la bouche, aux genoux ou à la gorge, une chute des cheveux, des plaies ulcéreuses qui mangent, un cancer, des taches livides? Alors le B. B. B. guérira toutes les plaies, purifiera et enrichira le sang et arrêtera toutes les douleurs. Le B. B. B. a été mis à l'essai pendant trente ans et il guérit spécialement les cas rebelles anciens.

Pharmaciens \$1. Traitement d'essai libre en écrivant à la Blood Balm Company, ure Mitchell, Atlanta, Ga. Des avis médicaux sont donnés.

Brûlure. A cinq heures et demie hier après-midi, Arthur Derrine, un enfant de 3 ans, jouait devant le foyer en la bâtisse de ses parents, rue Tchoupioulas 3881, lorsque ses vêtements se sont enflammés. Il a été légèrement brûlé au corps et aux bras. Les étudiants en médecine l'ont pansé.

Enfant abandonné. Hier soir vers huit heures deux personnes inconnues ont déposé un enfant nouveau-né sur la galerie de la demeure de Mme Snow, rue Webster 404, et ont sonné la cloche. Mme Snow a pris soin de l'enfant et l'a envoyé plus tard à l'asile St Vincent de Paul où il a été reçu par la Sœur Andronica.

Chate. M. J. Brodman, un gambin de onze ans, s'amusa sur le toit d'une bâtisse hier soir, coin Séguin et Bony, à Alger, lorsqu'il est tombé d'une hauteur de 15 pieds, se blessant au corps.

Cellulose. Une cellulose s'est produite hier soir vers six heures, à l'angle des rues Remparts et Lafayette. Une charrette que conduisait Salvadore D'Amico a été démolie par deux cas électriques qui l'ont frappé simultanément. Personne n'a été blessé.

Comp de contenu. Au cours d'une querelle survenue hier soir à huit heures, à l'angle des rues St. Claude et St. Antoine entre deux nègres, Félix Carrière et Théodore Patron, ce dernier a porté à son adversaire un coup de contenu à l'abdomen transporté à l'hôpital les étudiants ont déclaré la blessure grave.

L'eau d'Abita est la meilleure! Pourquoi? Abita veut dire santé